

# Carnaval

On ne manque pas d'imagination à l'école maternelle des "P'tits Princes" de Noyers sur Cher. En lien avec les activités pratiquées en classe, le thème retenu cette année pour Carnaval était "les animaux". Après rassemblement à l'école et entre deux averses, le groupe encadré par les enseignantes et les parents d'élèves, a défilé dans les rues de la ville.

Le drôle de bonhomme Carnaval qui ouvrait la marche était constitué d'une tête de panda, d'un corps de loup avec une coquille d'escargot, d'où le nom dont on l'avait affublé : Espanlou. Une véritable ménagerie s'est répandue à travers le centre-ville : pandas, girafes, crocodiles, loups, avec pour terminer une troupe d'escargots attirés sans doute par la pluie qui venait de s'abattre avant le départ. Au final, tout le monde s'est rassemblé sur l'aire de jeux située derrière la mairie pour assister à l'embrasement d'Espanlou, assuré par les services techniques de la ville.

à l'issue de cette marche, les enseignantes ont offert aux enfants un petit goûter bien mérité.



